

'Representante de Frente Amplio será entre Creel y yo'

La Senadora Xóchitl Gálvez afirmó hoy que la persona que representará al Frente Amplio por México en el 2024 será entre ella y el también panista Santiago Creel.

Al llegar a un evento organizado por Poder Ciudadano y el Frente Cívico Nacional, la legisladora del PAN, señaló que en encuestas recientes que ha visto, está en primer lugar.

"Yo creo que no hay duda que es por ahí (entre Santiago y ella)", manifestó a pregunta expresa.

"Ahora las encuestas que he visto el día de hoy es, primer lugar estoy yo, aparentemente; en segundo lugar, Santiago (Creel) y en tercer lugar De la Madrid o Beatriz (Paredes), ahí se van alternando y serían los que, si todo sigue igual, pasar a la siguiente ronda".

https://planoinformativo.com/934865/representante-de-frente-amplio-sera-entre-creel-y-yo